

# EXIT

## 南さつま市を応援!



りんたろー。さん

兼近大樹（かねち）さん

10月24日、金峰文化センターにおいて女性や子どもに絶大な人気を誇る吉本興業所属のお笑いコンビ「EXIT」のライブツアーアイダジットが行われました。

このEXITライブツアーは、「萎えぼよエリアぶちアゲ活性化ツアーワーあなたの街にチャラ男を呼びませんかSP」」と題して、EXITの二人が全国各地でのライブ開催を通してその地域の魅力を知り、彼らのコミュニケーションを使って全国に発信することで、地域活性化を応援していくというものです。

当日は、本市の特徴や取組みと共にふるさと納税返礼品の魅力を全国に発信するため、返礼品事業者などと協力してPR動画の撮影も行われましたので、その様子に密着しました。



どうして南さつま市へ?  
きっかけは  
「移住ドラフト会議」

私たちの街は  
こんなところです!  
現地で地域や人を紹介

EXiTさん!  
一緒に南さつま市を  
盛り上げて!!

移住ドラフト会議とは、移住者を募集する地域を「球団」、移住を検討する人を「選手」と見立てて交流を図る企画のことです。昨年、市観光協会が球団として参加したことがきっかけでした。

そこで獲得した選手「福島雅枝さん／東京都在住」と協力し地域活性化の取組みとして、吉本興業が募集していたEXiTライブツアーに応募。応募に際し、都会に住む福島さんにとつて新鮮でとても魅力的に映った「豊富な特産品」「砂の祭典」と砂像文化」「サイクリングシティの取組み」を重点的に応募資料に熱く折り込んだところ、全国100箇所を超える応募の中から、14箇所の開催地のひとつとして本市が選ばれました。



photo: 岩城写真館

南さつま地場焼酎普及推進協  
会

最初は本市が誇る地場産業のひとつ本格芋焼酎。萬世酒造（株）の松鳴館で、市内の焼酎事業所で活躍する現役杜氏が集結してお出迎え。特製の前掛けをプレゼントし、焼酎杜氏発祥の地であることやダレヤメ文化、焼酎造りへの想いなどを紹介すると、本格芋焼酎の魅力に触れた二人は「芋焼酎って鹿児島県やこの地域の皆さんにとっては、本当に身近なものなんですね」と納得していました。



議会の下別府和広会長（吹上焼酎（株）杜氏）は、「EXiTさんの力を借りて、南さつまから本格芋焼酎の魅力を全国に発信したい。全国の酒蔵を元気にしたい」と意気込んでいました。

トブリッジ周辺をサイクリングし、その気持ち良さを体感してもらいました。自分たちが取り組んでいるサイクリングイベントと共に自転車の街の魅力を伝えた鳳凰高等学校の生徒は、「私たちやこの街の取組みを知つてもらういい機会、全国に南さつま市を紹介できた」と満足した様子でした。

サイクリングターミナルりんりんでは、EXiTの二人を模した砂像と共に砂像文化の歴史や吹上浜砂の祭典などを紹介。砂像を初めて見たという二人は、その精巧さに感心しきりで、最後の仕上げとして「一人のサイクルシティ宣言の街」として、エコで地球にやさしい自転車を活用し住み続けられるまちづくりを行っていることも紹介。その後、EXiT仕様にラップイングした自転車で実際にサンセツトブリッジ周辺をサイクリングし、その気持ち良さを体感してもらいました。自分たちが取り組んでいるサイクリングイベン

トと共に自転車の街の魅力を伝えられた二人は、「芋焼酎って鹿児島県やこの地域の皆さんにとっては、本当に身近なものなんですね」と納得していました。

また、本市が「日本初のサイクルシティ宣言の街」として、エコで地球にやさしい自転車を活用し住み続けられるまちづくりを行っていることも紹介。その後、EXiT仕様にラップイングした自転車で実際にサンセツ



りを行っていることも紹介。その後、EXiT仕様にラップイングした自転車で実際にサンセツトブリッジ周辺をサイクリングし、その気持ち良さを体感してもらいました。自分たちが取り組んでいるサイクリングイベン



photo: 岩城写真館



photo: 岩城写真館



ライブ終了後は、本市が誇るふるさと納税の魅力的な返礼品の数々を紹介。市観光協会や返礼品事業者などで構成する「チーム南さつま」ふるさと納税振興協議会は、今回のライブツアー開催を記念して、EXITと一緒に2種類のオリジナル返礼品を開発。

EXITの2人は、全国からいただいた支援で、子育て支援に関する取組みや、高齢者の安心安全な生活に関する取組みが実現している本市のふるさと納税の理念に共感して開発を担当してくださいました。

2種類の返礼品は、EXITの2人それぞれが南さつま市の特産品の魅力を発掘して開発されたものです。出汁を使った黒豚しゃぶしゃぶ・黒毛和牛のすき焼き・お吸物・黒豚ハンバーグを試食し、EXITらしい表

**EXIT  
ふるさと納税返礼品  
事業者と協力して  
全国へPR!**



「チーム南さつま」  
ふるさと納税振興協議会  
会長 清木場真一 氏

地域活性化を応援するという今回の企画で、全国14箇所の一つに選んでいただいたことは本当にすごい事です。

「チーム南さつま」らしく地域や事業者が一緒になって、さらにEXITさんの力を借りて、全国に南さつま市をPRすることで、活性化に繋げていきたいと思います。今後も応援よろしくお願ひします。



↑動画配信はこちら  
(※準備が整い次第)



↑ふるさと納税  
EXIT 定期便

現や軽快な掛け合いで、その美味しさをPRしていました。  
今回撮影したPR動画は全国に向けてネット配信を予定しています。是非、ご覧ください。

今回のライブはコロナ禍ということで、地元優先のチケット販売や入場制限、会場内でのソーシャルディスタンスの確保など、感染症対策万全の体制での開催となりました。

ライブでは、彼らの楽曲「なあ人類」の披露に観客が手振りや装飾したうわで応えたり、若者言葉のキャラ男キャラを前面に出しながらテンポの良いボケとツッコミが魅力の漫才では、鹿児島県民なら誰でも分かるご



当地的ネタを挟みながら、会場を笑いの渦に巻き込み、参加者に笑顔と元気をいただきました。  
南さつまを『お笑い』という熱い魂で「ぶちアゲ」てくれたEXIT。自分たちの地域を盛り上げたいという想いを受け止めさせていただき、一緒にぶちアゲていただきたことに感謝です。

私たちも、この熱い想いでさらには地域を盛り上げていきましょう。ヒュイゴー!!



## ようこそ！EXIT メッセージコンテスト

市観光協会では、EXITの二人に向けて「私たちが住むまちの良いところを紹介しよう！」とメッセージコンテストを開催。市内在住の小学生から186点もの“良いところ”が集まりました。入賞した20名はライブに招待され、当日に会場で行われた表彰式では緊張した様子でEXITの二人と記念撮影を行いました。

インタビューの中でEXITの二人は、「僕たちに向かって絵やメッセージから街の良さが伝わってきて本当に嬉しい。他人を想う気持ちを大切に、人や街の良いところをどんどん探す子どもたちになってください」と話しました。



photo: 岩城写真館

グランプリ

加世田小学校4年 萩原優月さん

南さつまには海道八景といって絶景スポットがあります。また夕日もとてもきれいです。おいしい食べ物もたくさんあるのでぜひ味わってみてください。



入賞作品20点は、  
市観光協会HPに掲載中。  
是非、ご覧ください。